



Déclaration Liminaire

CSA SPIP 62

Lille le 01/07/2025

La **CFTC-SLJ** ne peut que se féliciter de l'ouverture de ce CSA à St Omer, avec en préambule de ce dernier la visite des locaux de nos collègues, preuve que l'ALIP de St Omer existe toujours, question que l'on était en droit de se poser depuis maintenant plusieurs années. Nous ne pouvons que féliciter les agents de cette ALIP pour leur professionnalisme et leur sens du devoir.

Au-delà de St Omer cette problématique bâimentaire est très forte sur notre département. Boulogne sur Mer, Béthune Verquigneul et Arras ont pu espérer un temps des déménagements, dont nous ne pouvons que regretter leur sacrifice pour cause de restrictions budgétaires. Pour autant la **CFTC-SLJ** n'aura de cesse de rappeler le droit des agents des SPIP à des conditions de travail dignes et en toute sécurité. Espérons que l'arrivée du nouveau DFSPiP débloquera tous ces chantiers et que les conclusions de la MCI iront également dans ce sens.

Au-delà des locaux, les restrictions budgétaires ne sont pas non plus sans conséquence sur les effectifs dans les antennes, que ce soit pour les CPIP, le personnel administratif et les DPIP. Le SPIP 62 est en grande souffrance, sans perspective optimiste à la vue de la dernière cap et des derniers recrutements, ce qui ne sera pas sans conséquence sur ses missions, voire sans danger. Lors de la visio du 23 mai avec la mission d'inspection relative aux Etats généraux de l'insertion et de la probation a été vantée l'expertise des SPIP et évoquée la plus-value d'une prise en charge du pré sentenciel par les CPIP. Missions qui si elles devaient nous être confiées ne pourront pas se faire dans les conditions RH actuelles.



La vie à défendre

Syndicat

CFTC

du

Ministère

de la

Justice

Libre

indépendant

et

constructif

<http://www.cftc-slj.fr>

secretariat@cftc-slj.fr

06.61.18.34.80
06.99.34.31.77

Scannez moi



CFTC-SLJ



LA CFTC



Dans la continuité, la **CFTC-SLJ** et suite à notre dernière rencontre avec la directrice interrégionale, reste impatiente de connaître ce qui déterminera le taux de criticité.

De nombreuses questions restent également en suspens, sur la place du SPIP à Vendin, sur INSERRE, sur le renouvellement du parc automobile très vieillissant, les suites données aux enquêtes sur les risques psycho sociaux...

La **CFTC SLJ** tient à saluer l'arrivée du nouveau DFSPIP et sa visite dans les différentes antennes. A l'occasion de ces visites il a pu rappeler son envie de travailler avec les SPIP depuis de nombreuses années, la **CFTC SLJ** espère que cette envie sera suivie d'actes tant l'ampleur de la tâche et l'attente des agents sont grandes.

La **CFTC SLJ** espère donc que l'arrivée du nouveau DFSPIP aboutira à rendre visible la probation comme il le prônait dans un article de 2018.

Les délégués SPIP 62

Contact : secretariat@cftc-slj.fr